

Sa. 15.12.2018 Abschlussabend (eine heisse Sache)

Auf dem Parkplatz gegenüber der kath. Kirche in Pfeffingen parkierten wir die Fahrzeuge. Personen welche nicht so gut zu Fuss waren konnten den Taxidienst benutzen, die Wanderer absolvierten einen 20-30 minütigen Fussmarsch zur wunderschön erleuchteten Festhütte der Bürgergemeinde, mitten im Wald, eine Vorweihnächtliche Stimmung. Marcel Lüthi empfing uns im Vorraum zu einem tollen Apero und Gebäck, unten im Tal sahen wir die beleuchteten Dörfer und Häuser. Im warmen Innenraum warteten wunderschön gedeckte Tische auf die Besucher. Im gut geheizten Innenraum war man gut aufgehoben, eine heisse Sache. Marcel Süess begrüsst uns herzlich und hiess uns willkommen. Die heisse Gemüsesuppe regte den Kreislauf an, gefolgt von einer Fleischspeise mit Kartoffelsalat. Abgeschlossen wurde das Ganze mit einem selbst gemachten Fruchtsalat und selbst gebackenen Kuchen. Allen Organisatoren, Helfern/Helferinnen ein herzliches Dankeschön. Die Redaktion wünscht Allen frohe und schöne Festtage und einen guten Rutsch. (Hugo)



